

Diagonales : Le paradoxe du parking

27-01-2015

Que se passe-t-il lorsqu'on supprime les emplacements de parking nominatifs dans une entreprise ? Et quid si l'on réduit le nombre de places disponibles ?

On pourrait penser que les salariés, obligés de tourner avant de pouvoir se garer, vont arriver de mauvaise humeur et en retard. Des expériences menées aux Etats-Unis ont montré que les employés sont de meilleure humeur et plus ponctuels : ils partent plus tôt et tout va mieux.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com